

Geschätzte Reisefreunde

Unser Alltag trifft uns mit voller Härte. Es ist für uns eine sehr schwierige Zeit und eine grosse Herausforderung.



Auf Grund der aktuellen Situation mussten wir alle Fahrten bis Mitte Mai annullieren. Niemand weiss, wie sich die aussergewöhnliche Situation entwickeln wird.

Wir bitten unsere Gäste um Verständnis und Geduld.

Wir werden Sie zur gegebenen Zeit informieren, was mit unseren weiteren Reisen geschehen wird, denn wir erkundigen uns stets bei den entsprechenden Stellen. Wir sind zuversichtlich, dass wieder gute Zeiten kommen werden und wir uns gemeinsam bereits heute auf die Reisen ohne Stress und Hektik in unserer familiären Atmosphäre freuen können.

Was wir jetzt bereits bekannt geben können ist, dass wir die annullierten Reisen im 2021 nachholen werden und bereits bei unseren Partnern wie Agentur, Hotels usw. reserviert haben.

Das sind: Kamelienblüte in der Toskana vom **10. – 14. März 2021**
 Ostern im schönen Turin & Piemont vom **2. – 6. April 2021**
 Flandern, Belgien & Luxembourg vom **27. April – 2. Mai 2021**
 Verschobene Jubiläums-Reise statt 5 Jahre ist es dann 6 Jahre
 Zürcher-Reisen mit Hafengeburtstag Hamburg, Holsteinische
 Schweiz, Timmendorfer Strand usw. vom **6. – 15. Mai 2021**

Von ganzem Herzen sagen wir all unseren Gästen vielen lieben Dank, für Ihre Solidarität an unserem jungen Unternehmen, die lieben Worte und Briefe. Das ermutigt uns auch weiter unseren Weg zugehen, mit Ihnen allen.

All unseren Gästen und Reise-Partnern wünschen wir ganz gute Gesundheit, alles Liebe und Guten und wir freuen uns auf eine unbeschwerte Zukunft mit vielen schönen Reisen.

Lieber gemeinsam statt einsam !

Herzlichst

Ihre Zürcher – Reisen aus Stäfa

